prevu courant juni.

Sortie culturelle à Troyes pour les ados



Les lycéennes ont sélectionné des livres pour le CDI.

Dans le cadre de l'ouverture culturelle de l'établissement, les élèves de CAP ATMFC du lycée des métiers Emile-Baudot étaient à Troyes, il y a quelques jours. Deux principales activités étaient au programme de la journée. En matinée, la visite du Salon du livre de jeunesse leur a permis de découvrir les nouveautés proposées par les différents éditeurs et de choisir des livres pour le Centre de documentation et d'information. C'est avec enthousiasme et beaucoup de sérieux que les douze jeunes filles se sont acquittées de cette mission, sous l'œil vigilant de la documentaliste ; une trentaine de livres ont été sélectionnés ; histoires romanesques, récits de vie ou témoignages, thrillers, bandes dessinées, livres docu-

mentaires, de quoi satisfaire les différentes sensibilités des lycéens, et susciter l'envie de lire ce qui rejoint l'objectif que s'est fixé l'équipe pédagogique. L'après-midi a été consacrée à la découverte du vieux Troyes. Au cours d'un rallye-jeu, que leur avaient concocté leurs enseignants, les élèves ont parcouru le quartier médiéval de la ville ; de la rue Champeaux à la rue du Général-Saussier, en passant par l'étonnante ruelle des Chats. les lycéennes ont pu apprécier le charme des maisons à pans de bois élégamment restaurées et mesurer les prouesses des bâtisseurs d'antan

Une journée réussie qui n'a pas manqué d'enthousiasme, malgré une météo maussade.